5 Piéces
137 m?

Réf. 0432
1150 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison a vendre (13520)
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Située dans un secteur privilégié au calme mais a deux pas du centre
de village de Maussane-les-Alpilles, cette maison moderne est idéale
ICe bien a été rénové intégralement avec des matériaux de qualité,tout
a été soigneusement étudié afin d'offrir un confort optimal avec des
prestations haut de gamme !Accessible par un portail électrique, ce
petit joyaux bénéficie d'une piece a vivre agréable et épurée ouverte sur
la cuisine équipée de marque Schmidt concu de fagon a étre la plus
fonctionnelle possible.Gréce a ses nombreuses baies a galandage,

vous pourrez profiter d'une belle luminosité et ...

Located in a privileged, quiet area but a stone's throw from the village center of
Maussane-les-Alpilles, this modern house is ideallCompletely renovated with quality
materials,everything has been carefully studied to offer optimal comfort with
high-end services!Accessible by an electric gate, this little gem benefits from a
pleasant and refined living room opening onto the Schmidt brand equipped kitchen
designed to be as functional as possible. Thanks to its numerous bay windows, you
can enjoy beautiful light and a lovely view of its exterior including approximately
100m2 of tiled terrace and ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT REMY DE PROVENCE
9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence
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